

令和4年2月14日

関係者各位

特別養護老人ホーム中央本町杉の子園
施設長 鈴木 智久

新型コロナウイルス感染者発生について（第1報）

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、特別養護老人ホームご利用者様5名及び短期入所生活介護ご利用者様5名、職員5名 計15名の新型コロナウイルスへの感染が確認されましたのでお知らせいたします。

ご利用者・ご家族及び関係者の皆様には大変なご心配とご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

1. 経過について

2月11日 4階特養のご利用者様1名に発熱の症状見られたため、抗原検査を実施したところ陽性と判明。

同日2月9日に退所された短期入所ご利用者1名のご家族より連絡あり、2月10日に体調不良を感じる発熱等の症状があったため、病院受診しPCR検査を実施したところ陽性と判明したとのことで入院となった旨ご家族様より連絡あり。

2月13日 4階フロアの特養ご利用者様及び入所中の短期入所ご利用者様、職員の計48名に対しPCR検査を実施しました。

検査の結果、職員5名と4階特養ご利用者様5名及び短期入所ご利用者様5名の方の陽性が判明しました。

2. 今後の対応について

現在、陽性のご利用者様は、隔離対応とさせていただいております。また、ゾーニングを実施し、職員間のフロア移動も中止しております。引き続き基本的な感染対策の実施と施設内消毒を徹底し感染防止に努めてまいります。

- ・介護老人福祉施設の新規入所につきましては、当面中止といたします。
- ・ショートステイの受入れにつきましては、当面の間中止といたします。
- ・デイサービスは、2月16日（水）まで自主休業とさせていただきます。